

みどり市立東中学校

令和元年11月1日

# 学校だより

第 24 号

AZUMA JUNIOR HIGH SCHOOL NEWS

## 一人一人が輝いた秋風祭

27日（日）、童謡ふるさと館において本校文化祭である「秋風祭」を開催しました。保護者の皆様、地域の皆様にはお忙しい中、参観いただきましてありがとうございました。いつもと違う会場、そして人に囲まれ、生徒達は心地よい緊張感のもといろいろな発表に取り組みました。

学校代表として市大会で発表した「少年の主張」や「英語スピーチ」、海外派遣報告と続き、いじめ防止活動における生徒会の取組や3年総合的な学習の取組についても紹介しました。

全校合奏では、リコーダーや鉄琴、木琴、ヴァイオリン、ピアノで「Yesterday」を演奏しました。また、これまで学年ごとに行ってきた合唱については、生徒数の減少を考慮し今年からすべて全校合唱とし、「夏の日の贈り物」「心の中にきらめいて」「Forever」を発表しました。朝や昼休み、放課後の時間を使って練習に取り組んできた成果を発揮し、一人一人が持ち味を十分に生かすことができ、どれも一番よい演奏、合唱となりました。童謡ふるさと館という場所が、そして聞いてくださる人たちが生徒の力を引き出してくれたのだと感謝いたします。

生徒は、会場の準備をはじめとして、司会進行やあいさつ、曲紹介に発表とひとり何役もあって大変でしたが、この日ご来場の皆様からいただいた大きな拍手は、子どもたちの心の中に誇りとなっていました。

今後も、東中学校の職員は子どもたちのやる気を全力で支えるチームでありたいと思っています。皆様におかれましては、引き続き東中学校の様々な取組を温かく見守っていただきますようお願い申し上げます。



# 表彰されました

各種コンクールで入賞した生徒を紹介します。  
○市読書感想文コンクール 優秀賞 H・D (2年)  
○人権作文コンテスト 優秀賞 A・M (2年)

## お詫びと訂正

前回の学校便りで父の日大会作文に入賞した2年K・K君の作文の題名に誤りがありました。申し訳ありません。正しくは「無理しないでよ、パパ」です。

### 校長室から

台風19号で多大な被害を受け、さらに先週末の大雨によって被害を受けた地域では、通常の生活に戻るにはまだまだ時間を要する状況の中、「秋風祭」という大きな行事を無事終えたことに感謝の気持ちでいっぱいです。生徒達には、一瞬のうちに日常生活が奪われてしまうことがあるということを理解し、一日一日を大切にし平凡な日々のありがたさについてよく考えてほしいと思っています。

「秋風祭」を終えた後に子どもたちが見せたやり遂げたという満足そうな表情、ほっとした笑顔は私たち職員にとって宝物です。

同じ日、童謡ふるさと館に隣接する東町体育館では東地域文化祭が開催されており、生徒の作品も展示されました。少しの間でしたが、地域の方の作品を見学させていただきました。東の地域を盛り上げようとする皆さん之力を感じました。

